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Anfrage 549/2023 von Daniel Schnyder (SVP): 

 

Der «Uster Märt» ist einer der grössten Märkte. Aufgrund der langjährigen Tradition und seiner 

Grösse ist er weit über die Stadt- und Kantonsgrenzen hinaus bekannt. Dieses traditionsreiche 

Ereignis ist nicht nur ein Herzstück unserer lokalen Kultur und Geschichte, sondern spielt auch 

wirtschaftlich und sozialpolitisch eine wichtige Rolle. Der Markt trägt wesentlich zur lokalen 

Identität bei. In diesem Kontext ist es entscheidend, dass wir seine Entwicklung und den 

Fortbestand unterstützen. 

Die folgenden Fragen zielen darauf ab, ein umfassendes Bild der Situation zu erhalten und 

fundierte Entscheidungen für die Zukunft dieses wichtigen Ereignisses zu treffen. 

Ich stelle dem Stadtrat folgende Fragen: 

Entwicklung der Marktstände (Quantität und Qualität):  

1. Wie viele Aussteller (Quantität) und wie viele verschiedene Sparten (Qualität) nahmen in 

den letzten 7 Jahren am Uster Märt teil? Wir bitten um die Zahlen und eine 

entsprechende Aufstellung über die letzten 7 Jahre. 

2. Wie lange ist die aktuelle Warteliste für potenzielle Bewerberinnen und Bewerber für den 

Uster Märt?  

3. Nach welchen Kriterien oder Prioritäten werden diese Bewerber für zukünftige Märkte 

berücksichtigt? 

Gebühren Marktstände:  

4. Wie entwickelten sich die Gebühren für die Nutzung des öffentlichen Grundes (und 

allfällige weitere Gebühren), welche ein Marktbetreiber bezahlen muss, in den letzten 7 

Jahren? Wir bitten um eine detaillierte Übersicht über die Entwicklung der letzten 7 Jahre. 

5.  Wo steht Uster bezüglich Gebühren im Vergleich zu anderen vergleichbaren Märkten?  

Auswirkungen städtischer Massnahmen auf den Markt:  

6. Wie haben städtische Massnahmen wie Strassensanierungen und Infrastrukturgestaltung 

den Markt in den letzten 7 Jahren beeinflusst? Wir bitten um konkrete Beispiele und 

Daten, insbesondere bezüglich der Verfügbarkeit von Stromanschlüssen und der 

Auswirkung von städtischer Infrastruktur (Randsteine, Bäume und Ähnliches) auf die 

Marktplatzgestaltung. 

Verfügbarkeit eines Ausstellerverzeichnisses:  

7. Wo kann das Ausstellerverzeichnis abgerufen werden? Falls keines existiert: warum nicht? 

8. Wie stellt der Stadtrat die Kommunikation und die Verfügbarkeit dieses 

Ausstellerverzeichnisses (in Zukunft) sicher?  
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Städtische Aufwendungen:  

9. Welche städtischen Ausgaben wurden für den Uster Märt in den letzten 7 Jahren 

bereitgestellt? Wir bitten um eine detaillierte Aufschlüsselung (u.a. Bereitstellung von 

Polizeikräften, Dienstleistungen des Strasseninspektorats, Sicherheitsdienste wie Securitas 

und weitere relevante städtischen Ausgaben).  

10. Welche spezifischen Budgetposten werden hierfür eingesetzt und wie haben sich diese 

Ausgaben im Laufe der Zeit entwickelt? 

Einschätzung Stadtrat  

11. Welche Schlüsse zieht der Stadtrat aus den Antworten dieser Anfrage?  

12. Worin sieht der Stadtrat die grössten Herausforderngen hinsichtlich des Uster Märt 2024 

und der Folgejahre und wie wird dem strategisch und operativ begegnet? 

13. Welche Strategien und Massnahmen sind aktuell geplant oder werden diskutiert, um die 

Anzahl und Vielfalt der Marktstände des Uster Märt zu erhalten oder möglicherweise zu 

erhöhen? 
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